

vendredi 9 mars 2007

CHALLENGE HEBDO



44 / 100
1,2p_l__pin_qu
216 cm²

Un parcours exceptionnel

Pas
de

Un parcours exceptionnel

Nezha LAHRICHI,
PDG de la Smaex



Dans le monde de l'économie, il est quasi impossible d'évoquer Nezha Lahriche sans que son nom fasse rappeler une de ses contributions dans une conférence, un mémoire, une étude, une commission... Cette docteur d'Etat ès sciences économiques a un background qui la rend très sollicitée. Et pour cause. Madame économie a contribué, entre autres, à l'élaboration du rapport sur l'état d'avancement des dossiers économiques suivis et initiés par le département de la Primature, d'une note relative aux compétences du Premier Ministre et à l'organisation de son département... Elle a également participé à des questions monétaires et financières comme l'accompagnement de la préparation des lois de Finances, le suivi des dossiers relatifs au système financier... A propos de la gestion du secteur public, elle a suivi les opérations de privatisation telles que celles de la CTM, la BMCE et Maroc Telecom. Tout ce bagage intellectuel rassemblé au fil des années la propulse dès 1994 au cabinet du Premier ministre où elle a la fonction de "conseiller". C'est l'une des rares personnes qui est restée au sein de ce département près de dix ans. Elle a côtoyé trois Premier ministre de Abdellatif Filali à Driss Jettou en passant par Abderrahmane Youssoufi. Depuis novembre 2005, elle est devenue présidente de la Société Marocaine d'Assurance des Exportations (Smaex) et est toujours membre de la commission surveillance de la Caisse de Dépôts et de Gestion, membre du conseil d'administration de l'ANRT et professeur à l'ISCAE et à la Faculté de Droit.